

Landesfunkhaus Hannover

Die Damen der Wandergruppe des Springer LandFrauenvereins wollten schon immer einmal wissen, wo der Moderator sitzt den sie täglich bei NDR 1 hören und wie es im Fernsehstudio von Hallo Niedersachsen aussieht! Die Herren Ingo Gerlach und Oliver Schubert erwarteten uns im kleinen Sendesaal aus dem Jahre 1952-von Peter Maffay als klingende Heizdecke bezeichnet- und führten uns in die Geschichte ein. Der bekannte Radiomoderator Andreas Kuhnt erwartete uns. Im Januar 2023 zu Gast als Referent bei den Springer LandFrauen hatte er damals als Überraschung seine Kollegin Christina von Saß mit dabei, immer sehr charmant das Regionalmagazin „Hallo Niedersachsen“ moderiert. Über das prominente Doppelpack war die Freude bei den Teilnehmenden besonders groß und so folgten 46 LandFrauen und LandHerren gern der Einladung zum Besuch im Funkhaus. Ein gemeinsames Foto und viele Grüße für die Gesundheit sandten die Anwesenden an die erkrankte Christina von Saß. Publikumsnah, leidenschaftlich und humorvoll waren die Erläuterungen von Andreas Kuhnt. Er berichtete von seinem Werdegang beim Radio zuerst als Volontär. Der Job beim Sender NDR1 stellt für ihn keine Arbeit dar sondern macht in erster Linie Spaß.

Vieles kommt direkt aus der niedersächsischen Landeshauptstadt! Die regionale Berichterstattung der Hörfunk-Landesprogramme wird für das jeweilige Sendebereich produziert und ausgestrahlt. Ein Besuch im Senderstudio machte uns mit Jens Krause bekannt, der NDR Schlager moderiert. Der Moderator bedient („fährt“) dabei weite Teile der Technik selbst- also Mischpult und Systeme, von denen die Musik oder die Beiträge kommen. Rund 60 Millionen Menschen hören in Deutschland täglich Radio- Allein im Norden sind es mehr als zehn Millionen von denen ein Drittel NDR 1 Hörer sind im Alter um 50: also nicht mehr der typische Hausfrauensender! Tonbänder sind Geschichte. Seit 2001 ist alles komplett digitalisiert: heute stehen 6000 Titel zur Verfügung. Als politischer Auftrag der öffentlich rechtlichen wurden die Landesprogramme installiert. Auch das Fernseh-Regionalprogramm „Hallo Niedersachsen“ wird in Hannover produziert. Das Studio erstaunt uns- unerwartet klein und optimal gestaltet.

Für alle LandFrauen und Gäste war der Nachmittag sehr kurzweilig und interessant . Ein Besuch im Kaiserhof mit Kaffee und Kuchen rundete unseren Nachmittag in Hannover ab.Zahlreiche weitere Veranstaltungen mit interessanten Themen sind für dieses Jahr geplant. Wer Lust bekommen hat daran teilzunehmen findet nähere Informationen auf den Homepages der LandFrauen <https://www.kreislandfrauen-springe.de/springe-veranstaltungen/> und der Stadt Springe <https://www.springe.de/regional/veranstaltungen/> , in der örtlichen Presse und im Dorffunk.